

■ Recuperan ecosistemas

Avanza siembra de peces en humedales



MEDIO AMBIENTE

Domingo 6 de Febrero, 2022

Las actividades de conmemoración del Día Mundial de los Humedales continuarán en las próximas semanas en el Valle del Cauca con la siembra de peces y la conservación de 51 de estos ecosistemas.

En estos se trabajan con intervenciones, limpiezas, siembras, talleres educativos y siembra de peces como una de las prioridades dentro de la recuperación de estos ecosistemas.

Es por eso que en las próximas dos semanas se sembrarán además tres mil alevinos en Timbique, Palmira; cinco mil en Chiquique, Yotoco; y cinco mil en El Remolino en Roldanillo.

En el Humedal Paraíso Escondido, en Potrerillo Palmira, se retirarán plantas acuáticas y en el Humedal del Bosque Municipal serán sembrados 1.500 alevinos de bocachico con Inciva, Cidea, Corpocuenas y comunidad.

Este sábado 5 de febrero se llevará a cabo una bicicletada al humedal La Carambola de Vijes, con una charla educativa ambiental sobre la fauna y flora existente en estos lugares.

Para el 11 de febrero, junto al Cidea de Florida, el Inciva y la Umata se recuperará el Humedal Perodias, con reforestación, limpieza y estaciones de educación ambiental.

No se pierda la entrevista de **Diario Occidente** a **Fajardo**, donde promete metro para Cali:



El candidato presidencial Sergio Fajardo nos habla sobre su aspiración como presidente, la situación en la Coalición Centro Esperanza y las prioridades del país.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Videos íntimos de Ana Karina Soto circulan por redes](#)



[Guardas de tránsito fueron atacados con arma de fuego en el norte de Cali](#)



[Reportan avances en la obra de ampliación de la carrera 80](#)



[Vea qué pasará finalmente con el puente peatonal ubicado frente a la](#)

[Autónoma](#)



[Indignación: Jhonier Leal pagaría solo 13 años de cárcel por matar a su madre y su hermano](#)

Durante el acto central del Día Mundial de los Humedales se hizo la siembra de 21 mil alevinos de la especie bocachico, ocho mil de ellos en el humedal Videles en Guacarí.

“Avanzamos en la declaratoria de más áreas protegidas y formulación de planes de manejo para proteger ocho humedales en Tuluá, Bugalagrande y Andalucía, en un área de unas 3.400 hectáreas. A estos se suman otros catorce humedales, en unas cuatro mil hectáreas, entre las cuencas Timba y Claro en Jamundí” dijo Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

El funcionario dijo que también se trabaja en la protección de bosques secos ubicados en la cuenca de captación de los humedales Cocal o Hatoviejo, Maizena, Gota e Leche y Chiquique en Yotoco.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Expertos en aves se reúnen en Cali

Desde hoy y hasta el 13 de febrero se realiza en la capital del Valle, la...



Floralia es un “Ecobarrio invencible”

Con la estrategia “Ecobarrios invencibles” la Gobernación del Vall...



Abejas tendrán su espacio en Pance

Ante la alerta por la disminución de la población de abejas en el mundo, el...

Urge disminuir huella de carbono

Un informe del Banco Mundial indica que en promedio un colombiano...

Valle busca fortalecer “negocios verdes”

Una invitación a los vallecaucanos para que participen de la...

Niñez y juventud a escribir sobre aves

Hasta el 18 de marzo está abierta la convocatoria para el Segundo...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

